

ひろがれ弁当の日！

講演会&こども料理教室を新宿ショールームにて開催

クリナップ（本社：東京都荒川区 代表取締役社長：井上 強一）は、平成25年7月31日（水）に日本タッパーウェア株式会社と共催で、「弁当の日」の活動に関する講演会と小学生を対象とした料理教室を実施しました。会場は実演キッチンを備えたクリナップ新宿ショールームで、講演会には大人を中心に47人、子ども料理教室には小学生14人が参加しました。

約一時間の講演会では、福岡市立愛宕小学校 稲益義宏（いなますよしひろ）先生を講師に迎え、「家族の絆は食卓から」と題してお話いただきました。子ども達にいのちの連続性を伝えるため「食べものを選んで食べられる自分になろう」と呼びかけ、弁当の日を導入した経緯を紹介。活動事例では、家族が教えた簡単なメニューが、子どもの自作のお弁当に継承されていく様子などが紹介され、子どもに自ら弁当をつくる機会を与えることで、本人が大きく成長し、家族の絆の形成にも繋がるのが熱く語られ、「弁当の日」を広げるきっかけが詰まった講演会となりました。

講演会と同時進行で行った子ども料理教室では「お弁当を作ろう！」をテーマに、「巻かない厚焼き卵」「押し寿司風のおにぎり」など4種類のレシピに14人の小学生が挑戦しました。完成後は、弁当箱につめて、全員で試食しました。参加した小学生からは「難しいと思っていたけどやってみたら意外に簡単にできて嬉しかった」「家に帰ってから弁当をつくってみたいと思った」という声が上がりました。

クリナップは「弁当の日応援プロジェクト」に参加し、「キッチンから笑顔をつくろう」のブランドステートメントのもと、この取り組みを広める活動を支援してまいります。



熱心に聴き入る受講者と、講演される稲益先生(右)



たまご焼きに集中する男子児童

右記より画像がご入手できます：<http://cleanup.jp/press/>